

Des dictionnaires pour les CM2

Traditionnellement, la municipalité offre un dictionnaire à chaque élève de CM2 avant son entrée au collège. La remise a eu lieu le mardi 2 juillet à l'espace Marie Curie. Ghislaine Péré, l'adjointe au maire chargée de la jeunesse, avait invité les 42 élèves et leurs enseignants à recevoir leur dictionnaire. Le maire, André Pau, a pris la parole pour rappeler l'importance de ce support « papier », de la fiabilité des informations à l'heure des écrans et des moteurs de recherche. Dans le même temps, les élèves ont également reçu un livre de fables de La Fontaine, offert par l'Education nationale.



